



## Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Anzug Georg Mattmüller und Konsorten betreffend soziale Wohnberatung/Wohnhilfe

**P165270**

Anzug Jürg Meyer und Konsorten betreffend Bereitstellung von Wohnungen für Menschen mit besonderen Schwierigkeiten auf dem Wohnungsmarkt

---

**P165272**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Mattmüller und Konsorten und den Anzug Meyer und Konsorten stehen zu lassen.

### **Begründung**

Seit der letzten Berichterstattung im Oktober 2018 wurden von Seiten Kanton verschiedene zusätzliche Massnahmen im Bereich Soziales Wohnen ergriffen und neue Angebote geschaffen, darunter auch Pilotprojekte wie z.B. die «Anlaufstelle Wohnen AWo», die «Koordinationsstelle prekäre Wohnverhältnisse» oder das Pilotprojekt «Housing First». Bei diesen laufenden Projekten sind noch weitere Erfahrungen zu sammeln und Erkenntnisse abzuwarten, bevor ausführlich berichtet werden kann. Zudem sind derzeit zu verschiedenen Fragen noch verwaltungsinterne Konsultationen und Abklärungen im Gang. Aus diesen Gründen kann eine konsolidierte und vertiefte inhaltliche Berichterstattung zu den Anliegen der beiden Anzüge erst im Lauf des Jahres 2021 erfolgen.

